

# Incendio afectó a una iglesia patrimonial en el sector Bellavista Tomé

El fuego se inició en uno de los salones colindantes de la Iglesia Cristo Rey. Estructura principal no sufrió daños, tras oportuna respuesta de Bomberos.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**A**larma hubo entre habitantes del sector Bellavista de Tomé, tras el voraz incendio que afectó las instalaciones de la conocida Iglesia Cristo Rey, que terminó con uno de sus salones parroquiales con pérdidas totales.

El siniestro se inició durante la madrugada de ayer por causas que se indagan en una de estas estancias y por la oportuna acción de Bomberos se pudo evitar que el fuego se propagara a la estructura principal, que es patrimonio de la historia tomecina.

El comandante Roberto Araya, del Cuerpo de Bomberos de Tomé, indicó que “siendo a las 5.24 horas fuimos alertados alertada de gran cantidad de humo que emanaba de uno de los salones parroquiales de la Iglesia Cristo Rey de Bellavista en Avenida Latorre. Había un incendio en fase de libre combustión en uno de los salones, que se encuentra separado del edificio prin-



EL SINIESTRO SE GENERÓ POR CAUSAS QUE SE INDAGAN EN UNO DE LOS SALONES PARROQUIALES.

cipal del templo”.

Agregó que “la estructura tenía techo de pizarra y vigas estructurales y del piso de madera antigua, por lo que el fuego se propagó por toda el lugar, ayudado también por el fuerte viento que había a esa hora. El lugar terminó con daños totales”.

En el lugar trabajaron 22 voluntarios de tres compañías del Cuerpo de Bomberos de Tomé y no se registraron personas le-

tionadas. El área de investigación de incendios de la institución desarrolló las diligencias tendientes a establecer el origen y causa del fuego en el salón, que era muy utilizado para actividades de la comunidad.

#### HISTORIA

La Iglesia Cristo Rey fue inaugurada en 1923 y fue construida como parte del complejo industrial de la fábrica textil Bellavista Oveja Tomé. Tiene

un estilo neorrománico neobizantino y ha resistido sin mayores daños los terremotos de 1939, 1960, 1985 y 2010.

Según informaron desde el municipio de Tomé, el templo es patrimonial, desde su arquitectura, antigüedad y valor social. Por otra parte, también está protegido dentro de la Zona de Conservación Histórica y como Inmueble de Conservación Histórica mediante el plan regulador comunal. ☺